TINOS HE

Semana del 22 al 28 de Julio 1923

El primer equipo del Ateneu Deportiu, juega un partido amistoso con la U.D. de Sans, a la que vence por 4 goles a 3. Ambos onces realizaron un magnífico partido. estando el resultado incierto hasta las postrimerías del encuentro: s refer erecker eginge

Los equipos infantiles, azulgrana y blancos, jugaron como preliminar del encuentro anteriormente citado, un partido muy interesante saliendo vencedores los azulgrana por el tanteo de 3 a 2. Integraban los equipos los siguientes jugadores:

Azulgrana: Isidro, Cañet-Garreta, Budó - Romaguera -Hereu, Vinyals-Pujol II- Gracia- Torrent y Carrera.

Blanco: Vinyolas, Ventura -Mas, Casanova- Molla- Tibau, Esteva- Masferrer- Puiol I -Joan y Albó.

Algunos de estos peques, han destacado después en el fútbol local.

En el Monopol Bar, actua con éxito, la cupletista Silvia Campos.

Pasa una temporada en nuestra ciudad, invitado por el Ateneu Deportiu, el notable jugador Platko, portero del F. C. Barcelona.

Se anuncian próximos festivales de natación en el Balneario San Elmo.

se deje engañar! Desconfie de quien le diga e hará una instalación de ELECTRICIDAD

CALEFACCION

LAMPISTERIA

etc., más barata que otro. COMPRUEBE calidades y pida PRECIOS o **PRESUPUESTO**

Verdaguer, 13 - Telef 161 y se dará cuenta de quien le ofrece más GARANTIAS

DISTRIBUIDOR DE LAS MEJORES MARCAS DE

RADIO

Los problemas del Futbol Regional en vias de solución

Entrevista con D. José Doménech, miembro del Consejo Directivo de la F. C. de Futbol

Por su gran interés reproducimos de El Mundo Deportivo. la siguiente crónica:

«En el reciente Pleno de la Federación Catalana de Fútbol se estudiaron y resolvieron diferentes problemas existentes en nuestro fútbol regional. Una versión interesante de este Pleno nos la ha dado don José Doménech, miembro directivo del Consejo y ex dirigente del Barcelona:

-¿ Qué pasó en el Pleno, señor Doménech?

-Fué, como siempre, interesante y hubo soluciones prácticas.

–Veámoslas.

-Una de las preocupaciones del Consejo Directivo ha sido siempre el de las competiciones. Sobre las mismas ya se ha hecho un estudio, siempre teniendo en cuenta las disposiciones que emanan de la superioridad, toda vez que en el Pleno de la Nacional se acordó que la Regional no podría rebasar la cifra de 18 clubs. Ante esto se recabó de la Nacional que se permitiera establecer una Segunda Regional formada por 60 clubs. Precisamente ahora estaba presidiendo la Ponencia que se formó para acoplar a estos sesenta equipos, teniendo en cuenta su situación geográfica.

Esta flamante Segunda Regional reemplazará a la Pri-

mera B. ¿verdad?

-Desde luego. Y tendrá carácter eminentemente amateur Es decir, que no podrán jugar los profesionales. Y también se ha limitado la edad de los jugadores para jugar en ella.

¿Cifra tope?

-Veintiseis años. Claro que se harán algunas concesiones.

—¿Ejemplo?

-El jugador que haya jugado siempre en el mismo club. No le podremos obligar a que renuncie y si le permitiremos jugar hasta los treinta o hasta que decida retirarse.

¿Qué se pretende con ello? - Rejuvenecer, vivificar el

Hotel "LES NOIES"

SE VENDE Casa de bajos y piso con jardin

LUZ, AGUA, GAS y POZO

Razón: Cruz, 43 1.º - San Feliu de Guixols

PINTURA - DECORACIÓN

O. CASELLAS

fútbol, dar salida a gente joven apartando al mismo tiempo al jugador ya viejo, gastado, que poco o nada puede aportar en beneficio del

-¿Está relacionada esta flamante categoría con la disposición o ley que impide a poblaciones de menos de 10.000 habitantes tener jugadores profesionales?

Desde luego. Ahora bien. para contestar debidamente a esta pregunta es preciso vivir el orden interior, de la Federación.

-Vivamos este orden interior, señor Doménech.

- Aparte de lo que ya hemos hecho alusión, al referirnos a la salida de gente joven, se ha pretendido en esta disposición soslayar dificultades, orillar problemas que planteaban los equipos de estas poblaciones que podrán tener un espíritu deportivo formidable, un empeño terrible en hacer ondear el pabellón de su club lo más alto posible, pero que quizá por eso mismo pisaban en lo económicos terrenos inasequibles a sus normales posibilidades y que indefectiblemente les llevaban a la bancarrota. Y sin otra opción dejaban el campeonato con los consiguientes trastornos para el Consejo Directivo y los Clubs mismos.

-Concretemos, señor Doménech, en cuanto a las competiciones regionales.

-Ya está concretado: Diez y ocho clubs en Primera y sesenta en Segunda. Los de Segunda dada su condición de amateurs, tendrán la oportunidad de jugar el Campeonato de España de aficionados.

-¿Y que harán los clubs después de las competiciones

-Se ha formado otra ponencia que estudia, siempre teniendo en cuenta las posibilidades de todos y cada uno, la forma o manera de establecer ya unas competiciones que adquieran carta de naturaleza, es

agna de Malavella

Representante SEBASTIAN MESTRES

BARBERIA BASART

GARAJE CENTRAL

decir, verdadero interés. Estas competiciones se harán públicas ya antes de que se inicie la temporada.

-¿Se rebajarán los presupuestos?

-No se tocó apenas este apartado.

Es otro «caballo de batalla» de nuestro fútbol, ¿no lo considera usted así?

-En realidad los presupuestos van de acorde con la capacidad crematistica de cada club. Y éstos son mínimos. Los grandes clubs sí que están afectados. En conjunto llegan a un 50 por ciento, es decir, que de cada diez pesetas deben de dar cinco; siendo el menos gravoso el impuesto federativo.

-Pero todos los clubs se

quejan.

-Quizá el más costoso sea el impuesto de la Mutual pero también sacan grandes ventajas de ella. Al jugador lesionado se le atiende en todo y por todo. Incluso se le pagan los jornales.

-¿Veamos los juveniles, se-

ñor Doménech?

—Se nombró otra ponencia para que estimule, obligue a los clubs a tener equipos. A propósito de esto. La Escuela de Preparadores se ha brindado a ofrecernos desinteresadamente cuantos hombres se precisen para cuidar y pulir a esos jóvenes muchachos, a esa semilla que fructificará con el abono de una buena preparación y que en definitiva redundará en un mejoramiento de nuestro futbol y.... frenará esta escandalosa carrera de precios a que están abocados todos los equipos en su busca incesante por el «as» o el futuro

- Terrenos de juego. Otro

problema urgente.

– Se va a formar una bolsa o fondo con el fin de mitigar en lo posible la carencia de campos de futbol. Al efecto; cada año y dentro todas las categorías, habrá un partido

Ve por dónde el encuentro de fútbol Argentina - España que, como los demás mortales escuchamos su relato a través de la radio, había de tocarnos tan de cerca. Nadie podía suponer que el nombre de nuestra ciudad pudiera en este caso utilizarse en ninguno de los cientos de comentarios que ha motivado esta lucha fraternal dirimida en el Estadio de River Plate Y, no obstante, así ha sucedido contra toda previsión y toda lógica.

Federico Carlos Sainz de Robles - toda una firma completa- publicó en «Semana» un muy jugoso comentario, del que entresacamos, muy divertida la siguiente parrafada:

«Ha dado base a muchas y espinosas polémicas en España la inclusión en el equipo nacional del extraordinario jugador Ladislao Kubala. No me explico los escrúpulos y prejuicios puritanisimos de quienes se las dan de más patriotas que el conde Fernán González. Kubala, aun sin haber perdido esa K sospechosa. es español política y jurídicamente ¿Que no ha nacido en España? ¡Bueno! Tampoco nacieron en España Colón, el condestable Borbón y Andrea Doria. y ahí están tan campantes-y con nuestro regoci-

(Termina en la pág. siguiente)

en el que se recargará el precio de la entrada. También los organismos estatales nos han prometido su ayuda y creo que Apuestas Mútuas a partir de la próxima temporada nos subvencionará periódicamente. Es un asunto de muchos millones. Y es preciso la ayuda de todos.

-¿No cierra la Federación sus balances con superávit?

-Si Pero éste no alcanza ni mucho menos a la solución de este latente problema de los campos de futbol, y si solo a la ayuda de los clubs, aunque no con la largueza necesaria....

-¿Algo más sobre el Pleno,

señor Doménech?

-Se plantearon otros problemas quizá ni tan interesantes ni angustiosos como los de que hemos hablado, pero si dignos de que se les tenga en cuenta para la buena marcha organización conjunta de futbol regional en si.

Irausportes J. VIDAL

Cargay encargos para Barcelona

J.A.R. MATERIALES PARA LA CONSTRUCCIÓN SAN PEDRO, 17 TELEFONO

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

NOVEDADES GRAU

Rutlle, 19 - Teléfono 226

JOSE RIBOT VIRGILI Pinturas y Decoraciones SAN FELIU DE GUIXOLS

Hostal de La Gavina



Prensa - Radio - Publicidad en general Ilustración de clisés - Anuncios Planteamiento de campañas de propaganda

MARAGALL, 11

SAN FELIU DE GUIXOLS

TELEFONO 306